



Regionaljournal Steiermark



Mit OPEL BIDMON zum Truck Grand Prix am Red Bull Ring

Die richtig dicken Brummer der FIA Truck Race Europameisterschaft werden in weniger als zwei Wochen über den Red Bull Ring brettern.

Bereits jetzt kann sich der Spielberger Herr Eicher Klaus und sein Sohn über den Gewinn von zwei Karten zu dieser Veranstaltung freuen. Gestern Nachmittag konnten die strahlenden Gewinner diese im Autohaus Opel Bidmon entgegen nehmen.

Weitere Informationen zur Firma: <http://www.bidmon.at>
Liste Gebrauchtwagen: <http://www.gebrauchtwagen.at>

Für alle die nicht gewonnen haben, nicht traurig sein. Es gibt bald wieder die Gelegenheit auf tolle Preise von Unternehmen aus der Region.

